



LES « SDF » EN CONFINEMENT

20 AVRIL 2020 PAR MANON D DE L'ECOLE SAINT JOSEPH

Tout d'abord le mot SDF signifie :
« Sans Domicile Fixe ».

Ainsi pour les SDF le confinement est problématique car ils n'ont pas de domicile.

De plus, ils sont considérés comme des personnes fragiles car ils ont beaucoup de maladies chroniques (problèmes respiratoires...).

Ils se sentent, aussi, seuls et comme les autres personnes sont confinées on ne leur donne plus d'argent.

Pour les aider, le gouvernement a débloqué 65 millions d'euros et ouvert des hôtels pour eux.

Si nous voyons un sans-abri, il faut être gentil et si la personne présente des symptômes de la maladie, il faut appeler le 115 (le SAMU social) pour qu'il soit soigné.

CORONAVIRUS :
ÉVITEZ DE SORTIR
DE CHEZ VOUS!



LE BON PASTEUR



LE BON SAMARITAIN